

# HUMAS

## Bhabinkamtibmas Polsek Palabuhanratu Gelar Anjangsana untuk Tingkatkan Keamanan dan Ketertiban Masyarakat

Sukabumi - [SUKABUMI.HUMAS.CO.ID](http://SUKABUMI.HUMAS.CO.ID)

Aug 6, 2024 - 13:24



oda Rustian Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi Polsek Palabubanratu  
-6,95888, 106,57482, 302,0m, 287°  
06/08/2024 10.02.38

*Bhabinkamtibmas Polsek Palabuhanratu Gelar Anjangsana untuk Tingkatkan Keamanan dan Ketertiban Masyarakat*

Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi, AIPTU RUSTIAN S.Pd., melaksanakan

kegiatan Door To Door System (DDS) dengan menyambangi warga di Kampung Nugraha, Desa Buniwangi, Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat serta memberikan himbauan penting terkait keamanan dan ketertiban.

Kegiatan anjungsana yang berlangsung dari pukul 10.15 WIB hingga selesai ini mendapat sambutan positif dari warga. AIPTU RUSTIAN S.Pd. menyampaikan beberapa pesan penting kepada masyarakat, di antaranya:

1. **Menjaga Situasi Kamtibmas** - Warga diajak untuk bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Buniwangi dengan aktif melaksanakan ronda malam di Pos Satkamling.
2. **Antisipasi Bencana Alam** - Masyarakat dihimbau untuk selalu siap siaga dan antisipatif terhadap kemungkinan terjadinya bencana alam.
3. **Ketertiban Berlalu Lintas** - Pentingnya tertib berlalu lintas, termasuk penggunaan helm berstandar SNI dan tidak menggunakan knalpot bising.
4. **Waspada Terhadap Tindak Kejahatan** - Warga diingatkan untuk selalu waspada terhadap tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor). Disarankan untuk memarkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda.

Selama kegiatan berlangsung, situasi berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif. Masyarakat Desa Buniwangi tampak antusias dan berterima kasih atas perhatian dan upaya yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan dan kenyamanan lingkungan mereka.